

Innovations-Feuerwerk aus Stralsund

www.
stralsundermoebel.
de

Neues Logo, neuer Auftritt, neuer Look – und neue Modellentwicklungen satt

Die M.O.W. 2017 werden die Stralsunder ab dem 17. September in Bad Salzuflen unter dem Motto: „Hier wohnt die Innovation“ eröffnen. Und dabei versprechen die Norddeutschen nicht zu viel. Mit einem komplett neuen Auftritt unter dem neuen Claim „The deep blue – S“ zünden die Stralsunder ein wahres Innovations-Feuerwerk. Und dabei ist für jeden Geschmack etwas dabei. Neben dem anspruchsvollen, hochmodernen Systemprogramm „Bellissimo“, das mit vielfältigen und ausgefallenen Color-Optionen punktet, wird auch ein konservatives Landhaus-Systemprogramm präsentiert, das mit seiner hohen Planungstiefe keine Wünsche offen lässt.

Ein weiteres Hauptthema der Neuentwicklungen aus Stralsund ist die „Funktion“, bei dem vier modellübergreifende Kernthemen im Mittelpunkt stehen: „S-Art“, „S-Media“, „S-Touch“ und „S-Sound“.

Für anspruchsvolle Kunden wird zudem eine neue Tischkollektion für den Speise- und Wohnbereich mit High-End-Funktion präsentiert. Passend zur Stralsunder Dekorwelt gibt es Design-Stühle, die mit Form und Gestaltung punkten.

Eine neue Planungs-App steht online für Apple und Android und offline auf USB-Stick für Händler zur Verfügung.



Der neue Claim der Stralsunder.
Foto: Stralsunder

Zudem hält der neue Media-Server Fotos, Videos, Werbeentwürfe, Texte und Präsentationen jederzeit zum Download bereit. Aber überzeugen Sie sich selbst!

Die Stralsunder freuen sich auf Ihren Besuch in Halle 10, Stand 13.